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Les Tombées de la Nuit, c’est un festival.
C’est du mardi 2 au dimanche 7 juillet.

C’est 6 jours de spectacles dans la ville de Rennes.

Il y a de la danse, du théâtre, du cirque, 
des installations artistiques et de la musique.

Il y a beaucoup de spectacles qui sont gratuits
et certains spectacles payants. 

Les spectacles payants sont à 5€ ou 10€.

Avec la carte Sortir !, 
les spectacles sont à 2€ ou 4€.

Présentation

Les Tombées de la Nuit, 
c’est quoi ?



Informations

Comment obtenir des informations sur le festival ?
Comment acheter des billets de spectacle ?

Quand :Où :

Acheter un billet 
de spectacle :

Jeudi 4 juillet de 16h à 21h30
Vendredi 5 juillet de 16h à 21h30
Samedi 6 juillet de 15h à 21h30
Dimanche 7 juillet de 14h à 20h

Une personne vous 
accueille pour répondre 
à vos questions au 
parc Saint-Cyr,
2 rue du Pré de Bris

Vous pouvez acheter 
vos billets de spectacles 
à l’accueil du parc Saint-Cyr 
ou directement sur le site internet 
lestombeesdelanuit.com
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Spectacle accessible 
aux personnes avec 
un handicap mental

Spectacle 
accessible aux 
personnes avec 
un handicap visuel

Spectacle 
accessible aux 
personnes à 
mobilité réduite

Spectacle 
accessible aux 
personnes avec 
un handicap auditif

Ces pictogrammes indiquent l’accessibilité des spectacles.

Pictogrammes

Spectacle 
à l’intérieur

Spectacle 
à l’exterieur

Ces pictogrammes viennent accompagner la lecture des textes.

Spectacle 
assis

Spectacle 
debout

Spectacle 
de 1h

Spectacle 
de 45 min

Spectacle 
de 30 min

Spectacle 
de 15 min
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Ces pictogrammes indiquent le type de spectacles.

Pictogrammes
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Théâtre

Photographie

Cirque

Danse

Musique Conférence



Mardi 2 juillet de 16h à 18h
Mercredi 3 juillet de 16h à 19h
Jeudi 4 juillet de 15h à 19h
Vendredi 5 juillet de 16h à 20h
Samedi 6 juillet de 11h à 13h et de 17h à 22h
Dimanche 7 juillet de 11h à 13h et de 17h à 22h
Mardi 9 au vendredi 12 juillet de 15h à 19h

Mercredi 3 juillet de 19h à 20h30
Jeudi 4 juillet de de 19h à 20h30
Vendredi 5 juillet de 20h à 21h30
Samedi 6 juillet de 15h à 16h30
Dimanche 7 juillet de de 15h à 16h30
Mardi 9 au vendredi 12 juillet,
de 19h à 20h30

Pour s’inscrire : reservation@
lestombeesdelanuit.com

Horaires des visites libres : Horaires des visites guidées :

Gratuit 
Prix :À partir de quel âge :

Pour tout le monde

Nids
Jean-Michel Caillebotte
4 installations artistiques sont disposées dans 4 lieux différents.
Ces installations ressemblent à des villages en hauteur,
comme des nids d’oiseaux.
Le 1er village représente des grands nids d’oiseaux.
Le 2ème village représente des bidonvilles, 
des petites maisons construites à partir d’objets récupérés.
Le 3ème village représente des habitations de pêcheurs 
du Vietnam, en Asie.
Le 4ème village représente des caravanes.
Ce sont des installations vivantes,
nous pouvons entendre des bruits dans chaque village. 
Le public peut faire une visite libre des villages
ou s’inscrire pour une visite guidée avec l’artiste.
Ça donne envie de voyager et de rêver.

Accessibilité



Gratuit 

Village 1 : Langues et Communication
Village 2 : Théâtre du Vieux Saint-Etienne
Village 3 : Cour de la Maison Yves Mayeuc
Village 4 : Cour arrière du Conservatoire 
de Rennes
Voir page 46 et 47

Les villages sont dehors,
le public reste debout.

Les villages 
se situent : 
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Assis ou debout :
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Durée :

Accessibilité

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

1h50

Mardi 2 juillet à 19h30
Mercredi 3 juillet à 19h30
Jeudi 4 juillet à 19h30

Les Halles en Commun
Voir page 48

Le spectacle a lieu dehors.
Le public peut s’asseoir.

15€ Tarif plein
10€ Tarif réduit 
5€ Tarif Sortir !

À partir de 13 ans 

Carmen est un opéra très célèbre de Georges Bizet. 
Un opéra est un spectacle de théâtre avec des musiciens 
et des chanteurs.
Carmen et Don José sont amoureux 
mais Carmen décide de se séparer de Don José. 
Don José est malheureux et décide de tuer Carmen.
C’est l’histoire d’un féminicide. 
Un féminicide est le meurtre d’une femme.
Le spectacle se déroule en 3 parties.
Le public suit les comédiens dans plusieurs endroits.
C’est une histoire d’amour qui se termine mal.

Compagnie Maurice et les autres

Carmen

Où :

Assis ou debout :
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Théâtre

Le spectacle a lieu dehors.
Le public peut s’asseoir.
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Gratuit 

Carré Duguesclin, 
parc du Thabor
Voir page 48

À partir de 6 ans

45 minutes

Mercredi 3 juillet à 15h
Jeudi 4 juillet à 19h
Vendredi 5 juillet à 19h

C’est un spectacle de cirque.
Il y a des poteaux de bois et 2 trampolines au sol.
5 hommes sautent sur les trampolines.
Les 5 hommes construisent une cabane 
avec les poteaux de bois. 
Ils jouent comme des enfants.
Une musique accompagne le spectacle. 
C’est rigolo et impressionnant.

Compagnie La Contrebande

Clan cabane

Accessibilité

Le spectacle a lieu dehors.
Le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

Durée :

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :
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Accessibilité

Pour tout le monde Gratuit 

Mercredi 3 juillet à 17h
Jeudi 4 juillet à 19h
Samedi 6 juillet à 12h
Dimanche 7 juillet à 17h

30 minutes

Place Hoche, Rennes
Jardin du Point 21, Laillé 
Place Jean Auvergne, Le Rheu
Jardin de la Confluence, Rennes
Voir pages 49 et 50

C’est un spectacle de cirque.
Une femme est suspendue dans le vide. 
Ses mains tiennent une barre rouge en métal.
La suspension c’est se tenir à quelque chose,
avec le corps dans le vide.
Une musique accompagne le spectacle.
C’est impressionnant et ça fait rêver.

Compagnie Rhizome / Chloé Moglia 

Rouge merveille

Le spectacle a lieu dehors.
Le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

Durée :

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :
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Place Hoche, Rennes
Jardin du Point 21, Laillé 
Place Jean Auvergne, Le Rheu
Jardin de la Confluence, Rennes
Voir pages 49 et 50

Le spectacle a lieu dehors.
Le public peut s’asseoir 
ou rester debout.
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10€ Tarif plein
4€ Tarif Sortir !

Mercredi 3 juillet à 21h Théâtre du Vieux 
Saint-Etienne
Voir page 46

1h

À partir de 11 ans

C’est un spectacle de danse et de musique.
Il y a 3 danseurs et 3 musiciens. 
Il y a un guitariste, un batteur et un bassiste sur scène.
Les danseurs font du krump.
Le krump est une danse qui exprime de la colère
et une envie de liberté.
Les danseurs improvisent au rythme de la musique.
La danse improvisée c’est danser 
en inventant ses mouvements en direct sur la scène.
C’est impressionnant et plein d’énergie.

Antonin Leymarie

Anima

Le spectacle a lieu à 
l’intérieur, le public 
est debout.

Accessibilité

Durée :

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :
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Théâtre du Vieux 
Saint-Etienne
Voir page 46

Le spectacle a lieu à 
l’intérieur, le public 
est debout.
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Gratuit 

2h15

Jeudi 4 juillet à 18h
Vendredi 5 juillet à 18h

Parvis Philippe Pascal 
(cour de la salle de la Cité)
Voir page 51

À partir de 12 ans

C’est un spectacle de théâtre dans la rue.
Le spectacle ressemble à une manifestation.
Le public marche avec l’artiste dans la ville.
L’artiste raconte l’histoire des luttes homosexuelles.
L’homosexualité c’est quand une personne est attirée 
par une personne du même sexe.
Ce spectacle raconte toutes les batailles 
que certaines personnes ont dû mener 
pour que l’homosexualité soit respectée.

Collectif Jeanine Machine 

Le pédé 

Le spectacle a lieu dehors,
le public est debout.

Accessibilité

Durée :

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :
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Parvis Philippe Pascal 
(cour de la salle de la Cité)
Voir page 51
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À partir de 12 ans Gratuit sur inscription à
reservation@lestombeesdelanuit.com

1h15

Vendredi 5 juillet à 12h30
Samedi 6 juillet à 14h
Dimanche 7 juillet à 14h

Maison des associations
Maison des associations
La Paillette MJC, salle Mélété
Voir page 51

C’est un spectacle qui ressemble à une conférence.
Une conférence est une réunion où une personne 
parle d’un sujet face à un public.
L’artiste parle des personnes qui ont trop d’activités 
dans leurs journées et qui n’ont plus assez de temps libre.
Il propose au public de s’inscrire à des activités annulées comme :
Un atelier de cuisine annulé
En s’inscrivant à une activité annulée, 
on profiterait du temps libre pour faire ce que l’on veut.
On ne s’inscrit pas vraiment à ces activités.
C’est un spectacle drôle.

Compagnie La vaste entreprise

La Fondation du Rien

Le spectacle est à l’intérieur,
le public est assis.Durée :

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :

Accessibilité
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Le spectacle est à l’intérieur,
le public est assis.
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À partir de 12 ans Gratuit 

Vendredi 5 juillet
Samedi 6 juillet
Dimanche 7 juillet

Quartier Colombier
Quartier Colombier
Quartier Bourg L’Évêque

L’artiste tient un stand dans la rue.
L’artiste propose au public de s’inscrire 
à des activités annulées comme :
• Un atelier de cuisine annulé
• Un cours de danse annulé
• Un cours de chant annulé
En s’inscrivant à ces activités annulées, 
on profiterait du temps libre pour faire ce que l’on veut.
On ne s’inscrit pas vraiment à ces activités, c’est une blague.
C’est drôle.

Compagnie La vaste entreprise 

La Fondation du Rien (stand)

Le stand est dehors,
le public est debout.

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :

Accessibilité

Ce spectacle est une surprise.
On peut trouver le stand par 
hasard dans les quartiers.
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Théâtre
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Gratuit 

Vendredi 5 juillet
À 14h30 et 17h
Samedi 6 juillet 
À 14h30 à 17h

Parc Saint-Cyr
Voir page 52

À partir de 8 ans

C’est un spectacle de cirque et de danse.
2 danseurs se retrouvent.
Ils ne s’étaient pas vus depuis longtemps. 
5 morceaux de musique accompagnent leurs retrouvailles.
La musique raconte leur histoire.
C’est beau et tendre.

Jean-Baptiste André et Julia Christ 

À brûle-pourpoint

Le spectacle a lieu dehors,
le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :

Accessibilité

30 minutes
Durée :
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Théâtre

Le spectacle a lieu dehors,
le public peut s’asseoir 
ou rester debout.
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C’est un spectacle de danse. 
La danseuse joue le personnage Bloom. 
Bloom est un personnage imaginaire, 
comme un robot du futur. 
Une DJ joue de la musique en direct.
Le personnage Bloom est activé par la musique
et devient vivant.
C’est sombre et étrange.

45 minutes 

À partir de 10 ans Gratuit 

Place du Parlement
Voir page 53

Le spectacle a lieu dehors,
le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

Vendredi 5 juillet à 20h
Samedi 6 juillet à 20h

Jennifer Dubreuil-Houthemann

Bloom

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :

Accessibilité

Durée :
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Théâtre
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Gratuit 

Place Hoche
Voir page 49

1h20

Vendredi 5 juillet à 21h
Samedi 6 juillet à 21h 

À partir de 5 ans

C’est un spectacle de danse.
Il y a 9 danseurs et une DJ.
Les danseurs s’encouragent.
La musique donne envie de danser.
Il y a du rap, de l’électro et des musiques d’aujourd’hui.
Les danses sont joyeuses et rythmées.
À la fin du spectacle, 
les danseurs appellent le public à rejoindre la danse.
C’est une grande fête.

Collectif Ouinch Ouinch

Happy Hype XXL

Le spectacle a lieu dehors,
le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :

Accessibilité

Durée :
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Théâtre
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Pour tout le monde

1h

Vendredi 5 juillet à 23h
Samedi 6 juillet à 23h

Cour de l’ancienne école Papu, 
Voir page 53

5€ Tarif plein
2€ Tarif Sortir ! 

C’est un spectacle de théâtre d’ombres.
Le théâtre d’ombres, c’est raconter des histoires 
avec les ombres des objets,
en jouant avec la lumière. 
Le spectacle se passe la nuit.
Le spectacle raconte l’histoire d’un gardien de phare 
qui part à la recherche d’un bateau. 
Il y a des musiciens pendant le spectacle. 
C’est beau et touchant.

Compagnie Les ombres portées

La Renverse

Le spectacle a lieu dehors,
le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :

Accessibilité

Durée : 
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Théâtre
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Gratuit 

Parc Saint-Cyr
Voir page 52

Le spectacle est dehors,
le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

Samedi 6 juillet et
Dimanche 7 juillet 
À 15h, 18h et 20h30

30 minutes

À partir de 9 ans

C’est un spectacle de théâtre d’objets.
Le théâtre d’objets, c’est raconter des histoires
en jouant avec des objets.
C’est l’histoire de Daniel qui est malade,
il est un peu fou. 
Le comédien raconte son histoire
avec des jouets, des bruits et de la musique. 
Le spectacle veut faire un peu peur. 
Il peut aussi faire rire.

Compagnie RoiZIZO théâtre

I killed the monster

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :

Accessibilité

Durée : 
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Théâtre

Parc Saint-Cyr
Voir page 52
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Pour tout le monde Gratuit 

Le Grand Huit,
Voir page 54

Le spectacle est dehors,
le public est debout.

Samedi 6 juillet à 18h
Dimanche 7 juillet à 18h

45 minutes

C’est un spectacle de danse. 
Les danses sont inspirées 
des danses traditionnelles ukrainiennes. 
Ces danses sont des danses anciennes, 
peu connues par les jeunes en Ukraine. 
Les danseurs reproduisent certains mouvements
puis les transforment pour créer de nouvelles danses. 
C’est un spectacle très physique pour les danseurs. 
La musique est jouée par un accordéoniste
qui joue aussi de la musique électro avec son accordéon.

Olga Dukhovnaya

Hopak

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :

Accessibilité

Durée : 
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Théâtre

Le Grand Huit,
Voir page 54
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55 minutes

À partir de 8 ans 5€ Tarif plein
2€ Tarif Sortir! 

Parc Jean Guy, 
Voir page 54

Le spectacle a lieu dehors,
le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

Samedi 6 juillet à 19h
Dimanche 7 juillet à 16h

C’est un spectacle de cirque et de danse. 
Deux hommes dansent ensemble. 
Ils sont très complices, 
on dirait des amis. 
Ils prennent des risques. 
Par exemple, l’un des danseurs porte l’autre 
debout sur ses épaules. 
On a l’impression qu’ils vont tomber,
mais ils font très attention l’un à l’autre. 
Ils jouent avec le public et le déplacent.
C’est beau et touchant.

Compagnie Le Doux Supplice

La concordance des temps

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :

Accessibilité

Durée : 



Théâtre

Le spectacle a lieu dehors,
le public peut s’asseoir 
ou rester debout.
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Cirque



Pour tout le monde

C’est un spectacle de cirque.
4 artistes sont en dessous d’un tancarville géant.
Un tancarville est un séchoir à linge pliable.
Les artistes jouent avec des draps blancs.
Ils se servent des draps pour jongler
et aussi pour imiter des fantômes.
C’est beau et c’est drôle.

Samedi 6 juillet à 20h
Dimanche 7 juillet à 18h

Parc du Thabor, 
cour de l’école Jean Zay
Voir page 55

5€ Tarif plein
2€ Tarif Sortir !

Compagnie Le G. Bistaki

Tancarville

Le spectacle est dehors,
le public peut s’asseoir.

Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Où :

Assis ou debout :

Accessibilité

1h15
Durée :
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Théâtre
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Le village est ouvert :
Jeudi 4 juillet de 16h à minuit
Vendredi 5 juillet de 16h à 2h
Samedi 6 juillet de 15h à 2h
Dimanche 7 juillet de 14h à 23h

Où :
Parc Saint-Cyr,
2 rue du Pré de Bris
Voir page 52

L’Espace des Tombées
Le festival Les Tombées de la Nuit 
a installé un nouveau village au parc Saint-Cyr.

C’est un lieu où il y a :
• Des concerts
• Des spectacles
• Des jeux
• Un bar
• Un stand de restauration 
C’est un endroit joyeux où on peut discuter, 
danser et se détendre.

Il y a aussi un accueil où on peut :
• Se renseigner sur les spectacles
• Acheter des places de spectacles

C’est un lieu où on peut 
s’asseoir ou rester debout.

Assis ou debout :
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Il y a des concerts dans 
L’Espace des Tombées.
C’est au parc Saint-Cyr. 
Tous les concerts sont gratuits.

Musique

Stogie T
Musique Hip-hop / Rap

Hyperactive Leslie
Musique Électro

De 20h à 21h15 De 22h à 23h30

Jeudi 4 juillet

Les concerts
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Yoann Minkoff Bou

Girls in Effect (DJ)Franky Gogo

Musique Folk / Blues Musique Pop

Musique ÉlectroMusique Électro / Dance

De 18h à 18h45 De 20H30 à 21H15

De 23h30 à 1h30De 22h à 23h

Vendredi 5 juillet

©
 M

at
hi

s 
Fl

eu
ry

©
 C

la
ire

 H
ut

ea
u

©
 A

dè
le

 R
oi

sn
é

©
 J

ul
ia

 A
nd

re
on

e

43



Instant Tropical (DJ) Maxwell Farrington 
& SuperHomard
Musique Indie / Pop
De 20h30 à 21h30

Concombre
Musique Rock / Électro

DJ Mulah

Musique Électro

Musique Électro / Hip Hop

De 18h à 18h50

De 22h30 à 23h15 De 23h30 à 1h30

Les concerts
Samedi 6 juillet
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Laura Perrudin
Musique Jazz / Folk
De 19h à 19h45
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Sophye Soliveau

Cutter Play (DJ)

Musique Soul / Jazz

Musique Électro

De 16h à 17h

De 20h30 à 22h30

Dimanche 7 juillet
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Langue et 
Communication, 
35 rue Saint-Melaine

Théâtre du Vieux
Saint-Etienne,
14 rue d’Échange 

Comment se rendre
aux spectacles ?

Nids - Jean-Michel Caillebotte

Nids - Jean-Michel Caillebotte
Anima - Antonin Leymarie

Page 9

Page 9
Page 17

Métro ligne        et        arrêt Sainte-Anne
Bus                      arrêt Sévigné
Vélo Star : Hoche

Adresse :

Adresse :

Transports :

Transports :
Métro ligne        et       arrêt Sainte-Anne
Vélo Star : Sainte-Anne



©

Cour de la Maison 
Yves Mayeuc,
2 rue Saint-Yves

Nids - Jean-Michel Caillebotte Page 9

Métro ligne        arrêt République
Vélo Star : République

Adresse : Transports :

47

Cour arrière du 
Conservatoire, 
entrée en face du 
37 rue Saint-Melaine

Nids - Jean-Michel Caillebotte Page 9

Métro ligne        et        arrêt Sainte-Anne
Bus                      arrêt Sévigné
Vélo Star : Hoche

Adresse : Transports :
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Comment se rendre
aux spectacles ?

Les Halles en Commun,
24 avenue Jules Maniez

Carmen - Maurice et les autres Page 11

Métro ligne       arrêt La Courrouze
Bus         arrêt Coeur de Courrouze
Vélo Star : La Courrouze

Adresse : Transports :

Théâtre du Vieux
Saint-Etienne,
14 rue d’Échange 

Clan Cabane - La Contrebande Page 13
Adresse : Transports :

Métro ligne        et        arrêt Sainte-Anne
Bus                      arrêt Sévigné
Vélo Star : Hoche



49

Place Hoche

Jardin du Point 21, 
21 rue du Point du Jour, 
Laillé

Rouge Merveille - Chloé Moglia
Happy Hype XXL - Collectif Ouinch Ouinch

Rouge Merveille - Chloé Moglia

Page 15
Page 29

Page 15

Bus         arrêt Point du Jour

Adresse :

Adresse :

Transports :

Transports :

Métro ligne        et        arrêt Sainte-Anne
Bus                      arrêt Sévigné
Vélo Star : Hoche
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Comment se rendre
aux spectacles ?

Devant le Centre Culturel Agora, 
place Jean Auvergne, Le Rheu

Rouge Merveille - Chloé Moglia

Rouge Merveille - Chloé Moglia

Page 15

Page 15

Adresse : Transports :
Bus               arrêt Bouleaux

Jardin de la 
Confluence
bout du Mail 
François Mitterrand

Adresse : Transports :
Métro ligne      arrêt Mabilais
Bus                                     arrêt Chèques Postaux
Vélo Star : Chèques Postaux
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Métro ligne        arrêt Charles-de-Gaulle
Bus                                      arrêt Charles-de-Gaulle

Maison des 
Associations, 
cours des Alliés

La Fondation du Rien - La vaste entreprise Page 21
Adresse : Transports :

Parvis Philippe Pascal 
(cour de la salle de 
la Cité), 10 rue Saint-
Louis

Le pédé - Compagnie Jeanine Machine Page 19
Adresse : Transports :

Métro ligne        et       arrêt Sainte-Anne
Vélo Star : Sainte-Anne
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Comment se rendre
aux spectacles ?

Métro ligne      arrêt Mabilais
Bus                                                  
arrêt Chèques Postaux
Vélo Star : Chèques Postaux

Parc Saint-Cyr,
2 rue du Pré de Bris

À brûle-pourpoint - Jean-Baptiste André
I killed the monster - roiZIZO théâtre
Concerts au parc Saint-Cyr

Page 25
Page 33
Page 41

Adresse : Transports :
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Place du Parlement

Cour de l’ancienne école 
Papu, 16 rue Papu

Bloom - Jennifer Dubreuil-Houthemann

La Renverse - Les ombres portées

Page 27

Page 31

Adresse :

Adresse :

Transports :

Transports :

Métro ligne        arrêt Saint-Germain
Bus                       arrêt Fossés
Vélo Star : Mairie-Opéra

Bus        arrêt Horizons
Vélo Star : Horizons
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Comment se rendre
aux spectacles ?

Métro ligne         et        arrêt Gare
Bus         arrêt Gare Sud
Vélo Star : Gare Sud Féval

Le Grand Huit, 
20 rue Pierre Martin

Hopak - Olga Dukhovnaya Page 35
Adresse : Transports :

La concordance des temps - Le Doux Supplice Page 37

Parc Jean Guy, 
10 rue Jean Guy

Adresse : Transports :
Métro ligne      arrêt Mabilais
Bus        arrêt Malakoff 
Vélo Star : Mabilais
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Parc du Thabor, 
cour de l’école 
Jean Zay

Métro ligne      arrêt Mabilais
Bus        arrêt Malakoff 
Vélo Star : Mabilais

Tancarville - Le G. Bistaki Page 39
Adresse : Transports :

Métro ligne        et        arrêt Sainte-Anne
Bus                      arrêt Sévigné
Vélo Star : Hoche



abutet@lestombeesdelanuit.com

Alice est là pour vous répondre 
si vous avez des questions.
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